

1学期 終業式 校長講話

全校児童のみなさん、おはようございます。校長先生から1学期終業式のお話をします。今日も、校長先生がみんなに「伝えたい」と思うことを話しますので、しっかりときいてほしいです。

まず、先週月曜日の全校集会のつづきからです。

前回は、校長先生が1学期に集会や放送の場でみなさんにお話しした言葉を振り返させてもらいました。伝えたい・伝わってほしいと考えて話した言葉ばかりですが、その中で、1学期を終えるにあたって、一番伝えたいと思う言葉を選んで、もう一度、終業式で話をさせてもらいました。

では、選んだ言葉をもう一度みなさん伝えます。

姫島小学校のみなさん、「頑張る子」でいてください。そして、姫島小学校のみなさん、「優しい子」でいてください。入学式と1学期最初の集会でみなさんにお願いした言葉です。

この1学期、「頑張る子」でいてくれましたか？自分で自分にハナマルをあげることはできますか。

どんなことも前に進むためには前向きな気持ちで努力することが大切だと思います。つい何か理由をつけてしんどいことから逃げたくなりますが、それでは前に進めません。この1学期、校長先生はみんなが頑張っている姿をいろいろな場面でたくさん見ることができました。うれしかったです。校長先生は、姫島小学校のみなさんことを、「頑張る子」だなと思いましたよ。

この1学期、「優しい子」でいてくれましたか？自分で自分にハナマルをあげることはできますか。

優しさは、周りの人の気持ちを理解できること、そして、困っていたり弱っていたりしたら、そっと助けられることだと思います。この1学期、校長先生はみんなの優しい気持ちもいろいろな場面でたくさん感じることができました。うれしかったです。校長先生は、姫島小学校のみなさんことを、「優しい子」だなと思いましたよ。

---とはいえ、人間なので、頑張れなかったことや優しくできなかったことは、当然あると思います。

1学期の頑張れなかったことや優しくできなかったことはしっかりと振り返り、2学期には、よりいっそう「頑張る子」や「優しい子」になってくれたら素晴らしいなと思います。

さあ、明日から夏休み。35日間の長い休みです。あれもしたいしこれもしたい。どうやってすごしますか。この後、夏休みの過ごし方の話をしてもらいますが、まず宿題はちゃんとやり終えてください。安全には十分に気をつけましょう。そして、コロナがまた流行っているので、基本的な予防はつづけてください。それでは、少しくましくなったみなさんと2学期始業式に会えることを楽しみにしています。